

PARLER DE POLITIQUE FÉDÉRALE

POURQUOI FAUT-IL PARLER DE POLITIQUE FÉDÉRALE?

Les décisions prises par le gouvernement fédéral peuvent avoir des répercussions considérables dans nos vies. On doit s'assurer que les intérêts des travailleuses et travailleurs sont représentés lorsque ces décisions sont prises. Il est essentiel de parler de politique avec nos collègues et nos proches pour renforcer notre pouvoir collectif et défendre nos intérêts à tous les niveaux. Les travailleuses et travailleurs ne tirent pas leur pouvoir de la richesse ou de leurs relations avec des personnes influentes, mais de la poursuite d'un objectif commun. Autour de vous se trouvent des gens que vous seul(e) pouvez mobiliser. Vous pouvez aider à bâtir cette unité une conversation à la fois.



POURQUOI FAUT-IL ÉLIRE PLUS DE NÉO-DÉMOCRATES?

Le SCFP est un syndicat partisan. Depuis la fondation du NPD en 1961, à laquelle nous avons participé, nous collaborons étroitement avec le parti. Les député(e)s néo-démocrates ont aidé le mouvement syndical à obtenir des changements favorables aux travailleuses et travailleurs, notamment des lois du travail pour mieux les protéger et l'expansion des services publics. Les néo-démocrates connaissent nos luttes et se joignent souvent à nous sur nos lignes de piquetage, en plus de défendre nos revendications pendant les débats politiques à la Chambre des communes.

À QUOI SERVENT LES CONVERSATIONS POLITIQUES?

L'objectif d'une discussion politique est de mobiliser vos collègues et vos proches et de les amener à passer à l'action. Lorsque vous parlez des élections fédérales avec une personne, ayez un objectif en tête. Comment voulez-vous qu'elle soutienne notre lutte? Faites une demande! Elle pourrait se joindre à vous pour une réunion ou un rassemblement, voter, faire un don, être bénévole, etc. Pensez à l'avance à diverses façons de s'impliquer.



EST-CE QUE JE MAÎTRISE ASSEZ LA POLITIQUE POUR EN PARLER?

Au Canada, une panoplie d'enjeux politiques sont débattus à tout moment et personne ne les connaît tous. Parlez de ce qui est important pour vous et vos collègues. Plus vous vous impliquerez, plus vous en apprendrez! Vous battre pour vos intérêts, c'est la meilleure façon d'apprendre en politique.

VOICI CERTAINS CONSEILS POUR VOUS PRÉPARER À RÉPONDRE À CERTAINS MYTHES FRÉQUENTS.

MYTHE : Le NPD détruira l'économie.

RÉALITÉ

Il s'agit d'une vieille rhétorique de la droite qui ne tient tout simplement pas la route. Plusieurs gouvernements provinciaux néo-démocrates ont démontré leurs compétences en économie. Actuellement, les gouvernements néo-démocrates de la Colombie-Britannique et du Manitoba investissent dans le logement abordable, embauchent du personnel en santé, ouvrent de nouvelles places en services éducatifs à la petite enfance, et ce, tout en stimulant la croissance économique. C'est parce qu'ils comprennent qu'une économie n'est réellement en santé que si elle est favorable aux travailleuses et travailleurs. En revanche, le gouvernement fédéral — qu'il soit libéral ou conservateur — ne cesse de faciliter la vie des riches et des personnes bien placées, et de la rendre plus difficile et inabordable pour le reste d'entre nous.

MYTHE : Les syndicats ne devraient pas se mêler de la politique.

RÉALITÉ

En tant que syndicat, nous avons pour mission d'améliorer la vie de nos membres. Au-delà de la table de négociation, les élections sont souvent l'occasion la plus importante de nous battre pour de bonnes idées qui contribueront à améliorer la vie des membres du SFCP et des travailleuses et travailleurs du Canada. La classe politique rédige les lois qui deviennent les règles d'engagement à la table de négociation. Nous devons élire des candidat(e)s politiques qui représenteront les travailleuses et travailleurs.

MYTHE : De bons services publics coûtent trop cher.

Il faut couper quelque part!

RÉALITÉ

Les services publics universels comme les soins de santé, les écoles, les bibliothèques visent à rendre la vie plus abordable pour tout le monde, surtout pour les personnes qui ont du mal à joindre les deux bouts. Au lieu de miner les services publics, il faut les renforcer en faisant payer davantage les plus riches — et en mettant fin aux privilèges accordés aux entreprises et à la privatisation de nos services publics.

MYTHE : Pierre Poilievre est un allié des travailleuses et travailleurs.

RÉALITÉ

Pierre Poilievre a fait carrière en s'attaquant aux droits des travailleuses et travailleurs et à nos services publics. En tant que ministre dans le gouvernement Harper, il a fièrement appuyé l'augmentation de l'âge de la retraite de 65 à 67 ans. Il a également soutenu les projets de loi antisyndicaux C-377 et C-525, qui rendaient plus difficile l'accréditation syndicale. **Il appuie fièrement les lois à l'américaine sur le « droit au travail » qui minent les syndicats et leur pouvoir collectif de négocier de meilleurs contrats pour les travailleuses et travailleurs.** Pierre Poilievre n'est pas l'ami des travailleuses et travailleurs, peu importe combien de fois il s'exhibera avec un casque de construction sur la tête.

MYTHE : Voter pour les libéraux, c'est la seule façon d'arrêter les conservateurs de Pierre Poilievre.

RÉALITÉ

Les libéraux ont eu les neuf dernières années pour accomplir le travail, mais ils n'ont pas été à la hauteur. Le Canada a besoin de nouvelles idées et d'un nouveau leadership, pas du statu quo libéral ou des compressions irresponsables des conservateurs. **Le NPD cherche à renforcer les droits des travailleuses et travailleurs et à augmenter leurs salaires, à construire des logements, à élargir le système de santé et à agir concrètement pour lutter contre la crise climatique et favoriser la réconciliation avec les peuples autochtones.** Voilà des visées que les membres du SCFP peuvent et doivent soutenir avec fierté. Le vote « stratégique » consiste à appuyer le parti qui nous représente : le NPD.

